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Vœu présenté par Valérie MONTANDON et les élus du groupe les Républicains  
 
Relatif à la rénovation des pelouses des stades du 12ème arrondissement 
 
Considérant que les pelouses des stades du Pershing et de polygones sont en piteux état et ne 
permettent pas aux usagers et associations sportives de pratiquer correctement leur sport dans de 
bonnes conditions ; 
 
Considérant que de nombreux clubs de sports parisiens comme les clubs du Massif Central et des 
Finances ( 1000 licenciés dont 500 enfants) et des communes voisines du bois de Vincennes comme 
par exemple le Football Club de Saint-Mandé ( 500 adhérents dont 40 % de parisiens), ne possèdent 
pas de terrain de proximité de qualité pour s'entraîner et organiser des rencontres ; 
 
Considérant que les progrès techniques ont permis la création de pelouses hybrides ou gazons 
naturels renforcés composés d’un substrat mêlant sable fin, granules de liège et microfibres 
synthétiques et d'avoir une pelouse pouvant recevoir aussi bien le football que le rugby ; 
 
Considérant que le gazon naturel renforcé peut non seulement être utilisé pour le sport mais 
également pour d'autres activités et événements comme des tournois internationaux qui pourraient 
ainsi permettre de participer à son financement. 
 
Valérie Montandon et les élus du groupe les Républicains demandent : 
 

− à la Maire de Paris de lancer une étude et un plan de financement sur l’opportunité de 
mettre en place une pelouse hybride sur les stades dont la pelouse est endommagée tel 
que le Stade du Pershing et du Polygone dans le bois de Vincennes ; 

 
 
 
 
 

 


